

はる！はる！はる！

すなお

チャレンジ

なかよし

南陽市立沖郷小学校
第3学年便り 6月9日号

田植え作業を実施しました！ご協力ありがとうございました！

6/2(金)に予定していた田植え作業は、雨天のため延期としましたが、無事、翌週6/5(月)に実施することができました。駐車場に向かうとたくさんの保護者の方々が、借用田に向かうとたくさんのJA青年部の方々が、子どもたちを待っていてくれました。その数の多さに正直驚きました。たくさんの方のご尽力とご協力により、有意義な田植え作業とすることができました。ありがとうございました。

最初は、田に足を踏み入れるのを躊躇する、恐れる様子も見られましたが、だんだん慣れていき、泥の感覚が気持ちいいと感想に書く子どももいました。作業を通して疑問が生まれたり、調べたいことが明らかになったりした子どもがたくさんいます。これからの学習活動につないでいきます。



これから、子どもたちの興味や関心を軸に学習を進めて参ります。借用田の様子も度々見学に足を運びます。ご家庭でも、お子さんと稲の生長の様子を見に借用田に足を運んでいただき、話題にいただければ幸いです。秋には“稲刈り作業”を実施予定です。そちらのご協力もよろしくお願いたします。